

Il montera sur la montagne du Seigneur et il s'établira dans son sanctuaire.

C'est avec une grande tristesse que nous vous faisons part du décès, le 29 juillet 2010, de

Monsieur Roger COPPEY

qui s'est endormi paisiblement dans sa 86e année.

Sont dans la peine:

Sa compagne:

Canisia **Heimo**, ses enfants et petits-enfants, à Bulle et Lausanne;

Son frère et sa belle-sœur:

Eric et Jeannine **Coppey-Roh**, leurs enfants et petits-enfants, à Genève;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, à Fribourg, Genève, en Valais et Argovie.

Un remerciement chaleureux à l'équipe soignante de la Clinique Sainte-Claire.

Selon la volonté du défunt, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille.

La messe de septième sera célébrée le mercredi 11 août 2010, à la chapelle de Daillon, à 19 heures.